



## PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

## **DECLARA**

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo declare de interés Provincial a la "Asociación Amigos de la Estación Nicolás Levalle" agrupación del partido de Villarino con fines socioculturales.

BEVILACQUA MARÍA FERNANDA Diputada Bloque Frente Renovador H. C. Diputados Pcia. de Bs. As.





## **FUNDAMENTOS**

El objeto de la presente es hacer llegar nuestro beneplácito a la comunidad "Asociación Amigos de la Estación Nicolas Levalle y Su Museo temático" que desarrolla la actividad – Museo Temático Cultural, Ferroviario, Rural y de extracción de sal - en la localidad bonaerense de Estación Nicolás Levalle Partido de Villarino.

La sede del Museo temático se encuentra ubicada a unos 2.000 metros por camino vecinal, ingresando desde el Km Nº751 de la RN Nº22.

La Asociación Amigos de la Estación Nicolás Levalle fue fundada en el año 2014, cuando un grupo de vecinos de diversas localidades del partido de Villarino, dieron el inicio y plasmaron la idea de recuperar el inmueble sede de la antigua estación de trenes con el fin de ponerla en valor ediliciamente, temáticamente y culturalmente.

En el mes de septiembre del año 2015 mediante la solicitud de los miembros fundadores al Municipio de Villarino lograron que la "Asociación Amigos de la Estación Nicolas Levalle y Su Museo Temático" obtenga el título "Entidad de Bien Público Municipal" mediante la firma y posterior publicación del Decreto Municipal N°876/15.

En fechas pactadas del año 2015 ya abrieron las puertas del Museo temático dando un valor agregado sociocultural a la zona de influencia. Producto de la apertura arribaron a visitarlos vecinos del partido de Villarino y toda la región del sudoeste de la Provincia de Buenos Aires.

El Museo temático tiene una real importancia pedagógica que beneficia a alumnos primarios, secundarios, terciarios y universitarios, ya que su contenido está orientado a brindar un conocimiento histórico de la actividad ferroviaria, agrícola y cultural de la zona en influencia.

Desde el año 2016 recibió innumerable cantidad de alumnos en todos sus niveles que visitaron el inmueble con el fin de adquirir su conocimiento brindado. Tal es así, que por cuestiones de capacidad logística y de espacio edilicio tuvieron que trabajar con turnos pactados con meses de anticipación en el tiempo.

/19-20





La Asociación Amigos de la Estación Nicolás Levalle no solo brinda actividades relacionada con el Museo Temático, sino también en el año 2015 creo la jornada cultural "Villa Pajarito" una jornada que se viene desarrollando ininterrumpidamente el primer domingo de cada mes de Octubre donde se festeja el aniversario de la asociación con un fiesta comunitaria que nuclea niños y familias que los visitan con el fin de compartir una jornada festiva dándole un cierre temático que consiste en la colocación de casitas de maderas en el antiguo caldén lindero al inmueble ferroviario, el objeto consiste simbólicamente en atraer nuevos ejemplares de pájaros.

Los fondos obtenidos por las donaciones que entregan sus visitantes están destinados a realizar mejoras en el inmueble y mantenimiento del predio circundante.

Los Amigos de la Estación Nicolás Levalle y Su Museo Temático se constituyeron como una asociación sin fines de lucro del partido de Villarino adoptando como emblema de trabajo el aporte sociocultural brindado a toda la comunidad de Villarino y el sudoeste bonaerense.

Es por los fundamentos antes expuesto que solicito a los demás legisladoras y legisladores que acompañen la aprobación de esta presente iniciativa.

BEVILACQUA MARIA FERNANDA Diputada Bioque Frente Renovador

H. C. Diputados Pcia. de Bs. As.